



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



22/05/2024

LEGISLATIVO

Llevar a AMLO pruebas contra Nahle y no las recibe

CIUDADDE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Esta mañana, el empresario Arturo Castagné, quien ha denunciado presuntos actos de enriquecimiento ilícito de Rocío Nahle, acudió a Palacio Nacional, junto con la diputada del PAN, **María Elena Pérez-Jaén**, para intentar dar al presidente Andrés Manuel López Obrador las pruebas de sus señalamientos, pero no pudieron entrar. Ante ello, exigieron que la FGR se haga cargo de conducir las investigaciones por un daño grave al patrimonio del erario, ya que la señora únicamente pudo justificar cerca de 9 millones de pesos con su sueldo, mientras estuvo casi 6 años al frente de la Secretaría de Energía, y se tiene documentadas propiedades por más de 100 millones de pesos.

<https://drive.google.com/file/d/1KE1H4T5UQ4EQ5ERQjW7cXLy-4Nry14hH/view?usp=sharing>